

La Junta refuerza las contrataciones de la Acción Local y Autonómica para el Empleo

En la provincia, se beneficiarán 317 trabajadores

El Gobierno de Castilla-La Mancha reforzará las contrataciones de la Acción Local y Autonómica para el Empleo, ALAE, con 2.152 contratos más, que se unirán a los casi 20.000 beneficiarios de la primera fase de este programa.

La consejera de Empleo, Igualdad y Juventud, **María Luz Rodríguez**,

explicó que, para este refuerzo, se invertirán más de 5,6 millones de euros, que se suman a los más de 51 millones destinados a la primera fase.

“Se cumple definitivamente el compromiso adquirido por el presidente de Castilla-La Mancha, **José María Barreda**, en el Debate



María Luz Rodríguez y Francisco Rueda.

sobre el Estado de la Región, en el que indicó que, este año, 20.000 parados se beneficiarían de la ALAE y, finalmente,

serán cerca de 22.000”, señaló Rodríguez.

Acompañada por el secretario general del Servicio Público de Empleo de Castilla-La Mancha, **Sepecam, Francisco Rueda**, subrayó que “conscientes de que la situación de desempleo es mayor que la de 2009, había que intensificar las políticas activas de empleo”. En este sentido, el número de trabajadores en desempleo beneficiados crece un 44%, y la inversión también aumenta un 44%.

El refuerzo de contrataciones tiene en cuenta dos variables: que los ayuntamientos que se benefician del mismo ya han participado previamente en la ALAE; y que son municipios que necesitan mayor número de contrataciones porque han tenido un incremento del paro registrado por encima de la media o han sufrido una situación de emergencia social o procesos de deslocalización empresarial.

223 municipios

En total, serán 223 municipios de Castilla-

La Mancha los beneficiados, que desarrollarán 370 proyectos que van desde la rehabilitación de cascos históricos y del patrimonio natural, a aquellos relacionados con los “empleos blancos”, como la asistencia a personas, talleres de ocio y deportes y cuidado de niños y personas mayores.

“El 54% de las personas que se contratarán en este refuerzo serán mujeres, ya que en todas las políticas activas de empleo exigimos que el número de mujeres beneficiadas sea igual a su peso en el paro registrado de la localidad”, explicó.

El refuerzo de las contrataciones se concreta en las cinco provincias de la región: Albacete contará con 317 contrataciones y una inversión de cerca de 900.000 euros; Toledo, con 1.159 contrataciones y más de tres millones de euros; Ciudad Real, con 413 contrataciones y más de un millón de euros; Guadalajara, con 163 contrataciones y cerca de 500.000 euros; y Cuenca, con 100 contrataciones y alrededor de 300.000 euros.

La primera convocatoria permitió la contratación, en Albacete, de más de 3.600 personas

El Plan de Acción Local y Autonómica para el Empleo creó, en la provincia de Albacete, más de 3.600 contratos en la convocatoria de enero de 2010, en la que el Gobierno de Castilla-La Mancha invirtió once millones de euros, sólo en

Albacete. En ese momento, se presentaron a la convocatoria 86 municipios de la provincia -el único que no se presentó fue el Ayuntamiento de Villatoya-.

Ahora, tal y como informó el delegado de Empleo, Igualdad y Juventud, **Florencio López**, serán 317 los contratos que permitirá la prórroga, de la que se beneficiarán 25 ayuntamientos de la provincia.

Los ayuntamientos más beneficiados en el refuerzo del ALAE en son los de **Villarrobledo**, que creará 43 empleos; **La Roda**, con 39; **Almansa**, con 37; y **Caudete**, con 30.

En el conjunto de la provincia, se han presentado 47 proyectos, consistentes en aspectos tan diversos como en desarrollar un programa de auxiliar de viveros y jardines, en Almansa; otro de extensión de la atención educativa dirigido a solucionar las dificultades de aprendizaje de niños en materias curriculares y nuevas tecnologías, en Villarrobledo; y un programa de ocio y deporte, en La Roda.

Con las más de 3.600 personas contratadas en la primera convocatoria y las 317 que serán en esta ampliación del ALAE, serán cerca de 4.000 personas las que, en la provincia de Albacete, se habrá beneficiado de este programa.



Florencio López.

Contrataciones, por provincias

- Albacete: 317.
- Ciudad Real: 413.
- Cuenca: 100.
- Guadalajara: 163.
- Toledo: 1.159.
- Total: 2.152.